

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	2-07-2015
Mención	Vicepresidente de Bolivia se encuentra de visita en Chile. Mención a la UAH.

Vicepresidente de Bolivia se encuentra de visita en Chile.

-Álvaro García Linera se encuentra en una visita no oficial que genera polémica en círculos parlamentarios, no se le avisó formalmente a la cancillería.

-Es una visita de carácter académico, esto por una invitación que realizó la U. de Chile y la U. Alberto Hurtado.

-La autoridad boliviana habló sobre la demanda de su país en La Haya.

Haba:

-Álvaro García Linera, vicepresidente de Bolivia

-Marcelo Díaz, vocero de Gobierno

-Valentina Saavedra, presidenta Fech

Mención:

-USACH.

Conduce: Rodrigo Vergara.